## Desbordadas todas las previsiones en la campaña de recogida de ropa para los exiliados kurdos

Cruz Roja reconoce que nunca antes Extremadura respondió tan positivamente

JUANMA CARDOSO/REDACCION BADAJOZ/CACERES

La campaña de recogida de ropa organizada por la Secretaría de Estado para la Cooperación -en colaboración con Solidari-dad, Cruz Roja y Cáritas- en ayuda de los refugiados kurdos que huyen de Irak, al norte del país, ha resultado un "auténtico éxito" según fuentes de Cruz Roja en Extremadura. De acuerdo con las palabras del presidente regional de esta organización, "los extremeños se han volcado como nunca antes lo habían hecho en campañas anteriores, desbordándose todas las previsiones en ambas provincias". Concretamente, la palabra que utilizó para describir la experiencia ha sido "crack" porque ha sido "la ocasión cuando más y mejor se ha respondido a un llamamiento de ayuda internacional"

Los datos disponibles y provisionales de que se dispone en Extremadura arrojan un total de 30 camiones, la mitad en Cáceres y la otra mitad en Badajoz llenos de ropa en buen estado que se sumarán a todo lo recogido en

España.

#### CACERES

En Cáceres capital se han recogido seis camiones que darán para llenar un vagón entero de tren, aunque todavía no se ha terminado todo de embalar pu-diéndose incluso a llegar a llenar dos vagones más. Jerseys, camisas y pantalones han sido las prendas que más han llevado los cacereños a las oficinas de Cruz Roja, aunque se han echado en falta mantas. Por lo que respecta a Plasencia, en el momento de recoger ésta información ya se encontraba lleno un vagón. El resto ha sido recogido por los distintos pueblos de la provincia cacereña. Cruz Roja Española, a través de su presidente regional, ha expresado su agradecimiento a





todos los ciudadanos e instituciones por cómo han respondido con su ayuda, "desbordando todas las previsiones iniciales".

BADAJOZ

En los que se refiere a Badajoz,

se han recogido unos 40.000 kilos de ropa. "Gracias al llamamiento que fue claro, ha respondido muchísima gente". La respuesta ha sido tal que Cruz Roja se ha visto en la necesidad de solicitar voluntarios para embalar todas las cajas con la ropa recogi-

Cruz Roja se ha visto desbordada ante la masiva respuesta al llamamiento de ayuda para el pueblo kurdo, teniéndose que emplear camiones del Ejército para transportar miles de kilos de ropa. (ALFONSO).

da. Desde ayer por la mañana los responsables de Badajoz están cargando camiones del Ejército para trasladar las cajas al tren que las llevará hasta Valencia.

"La gente ha respondido trayendo justamente lo solicitado -jerseys, cazadoras, camisas, mantas, pantalones, ropa de niños—. Después se ha ido revisando prenda por prenda, colocándolas debidamente en las cajas. También hemos tenido que pedir a las empresas y comercios cajas de cartón para embalar la ropa".

De la provincia pacense, camiones cargados hasta arriba han estado aportando también su

JUNTA DE EXTREMADURA

#### Ancianos cacereños reciben la pulsera telealarma, que avisa en caso de urgencia

PABLO CALVO CACERES

Gracias a un concierto suscrito entre el INSERSO de Cáceres y la Cruz Roja, 29 ancianos cacereños y una persona con minusvalía han recibido un equipo telealarma que les conecta inmediatamente con esta organización en caso de urgencia médica.

Dicho sistema, que la persona puede llevar consigo las 24 horas del día aplicada a su muñeca—inclusive en la ducha— al haber sido diseñada en forma de pulsera, está especialmente dirigido a las personas mayores o discapacitadadas que viven solas y que no tiene posibilidad de ser atendidas de forma inmediata si sienten cualquier malestar físico.

De este modo, el beneficiario para recibir ayuda únicamente tendrá que pulsar la pulsera, además de poseer en el domicilio un aparato que deberá ser conectado a la línea telefónica.

Con las pulseras que ayer fueron presentadas por la directora provincial del INSERSO, Emilia Guijarro, y el presidente regional de Cruz Roja, Juan Manuel Rodríguez Tabares, el anciano o disminuido físico se encuentra conectado permanentemente por vía telefónica con la central de alarma de la citada organización, que mantiene un servicio de urgencias durante todo el día. En el centro, además, se dispone de una completa ficha médica de cada ususario de la pulsera.

El concierto suscrito a finales del pasado año que ha hecho posible la puesta en marcha de la experiencia, prevé una subvención por parte del INSERSO de 3,4 milllones de pesetas, sobre un coste total de 3.885.000 pesetas. Asimismo, durante el acto de presentación del equipo, el presidente de la Cruz Roja anunció que tal sistema será entregado en breve a personas residentes en Badajoz capital y antes de que finalice el año se implantará en Mérida. Sucesivamente se extenderá a todos los grandes núcleos.

#### "MALUMA, S. A." (Disolución-liquidación)

La Junta Universal de accionistas, en reunión de 31 de marzo de 1991, ha acordado por unanimidad la disolución y liquidación simultánea de la Compañía, habiéndose aprobado el siguiente balance final:

El presente balance cumple la doble finalidad de ser de disolución y liquidación, por comprender todas las partidas existentes y, en consecuencia, obviar las operaciones liquidatorias.

las operaciones liquidatorias.

Badajoz, a 22 de abril de 1991.—El Liquidador y los Administradores.

#### TELEFONO DE LA ESPERANZA: (924) 22 29 40

Siempre encontrarás una mano amiga

# W vela cjc consulting,s.a.

AUDITORES ★ CONSULTORES ★ ASESORES FISCALES Y LEGALES

### ABRE SUS NUEVAS OFICINAS

En Avda. de España, 21

\* Nuestros teléfonos siguen siendo los mismos:

227056 - 226562 - 214256

10001 CACERES

#### MATRIMONIO SIN HIJOS

Para chalet en Mirasierra (Madrid). El, conductor; ella, ayuda casa. (Abstenerse llamar por teléfono). Escribir señor Ibáñez. C/. Marbella, 12 (28034) Madrid.

# TECNICO DE TELEVISION COLOR

Con experiencia probada en reparaciones. Ingresos del orden de 100.000 pesetas según valía. 241803. BADAJOZ.

